

MARIA Y SU ABUELA

Había una vez una niña que iba cada día a ver a su abuela, un día la niña entró por la puerta y su abuela le preguntó:

- ¿Quién eres?

La niña respondió:

- Soy tu nieta María
- ¿Qué nieta? Preguntó de nuevo su abuela.

María se fue a su casa y le dijo a su madre:

- ¿Qué le pasa a la abuela? No recuerda nada.

Su madre apenas le explicó:

- La abuela tiene una enfermedad que consiste en no recordar nada, llamada Alzheimer.

Al día siguiente María fue otra vez a casa de su abuela y la enseñó unas fotos para que recordara algo y le puso música que la gustaba mucho.



Cuando escuchó la música sonreía y María pensó que podía recordar un poco.

Un día María encendió la aspiradora y se asustó porque no sabía qué era eso, no recordaba lo que era una aspiradora. María se puso muy triste porque no sabía cómo hacerle a su abuela recordar.

María le dio todo el cariño y amor porque no podía hacer otra cosa para que si abuela recordara y entonces María quiso ser científica para buscar una cura a las personas de Alzheimer.

SEUDONIMO: AZUL